## RAMPA DOMESTICA DEL AEROPUERTO JUAN SANTAMARÍA ENTRA EN OPERACIÓN.

(27 de abril 2017)

- -Inversión alcanza los 7 millones de dólares
- -Alberga 12 posiciones de estacionamiento de aeronaves

Con una inversión que alcanza los siete millones de dólares, entra en operación la nueva y moderna Rampa Doméstica, que albergará la operación de vuelos locales, en el Aeropuerto Internacional Juan Santamaría. Las nuevas instalaciones constan de hasta 12 posiciones de estacionamiento de aeronaves tipo B, dos casetas de seguridad, calles de rodaje, calles de servicio, entre otras comodidades.

El área donde se ubican las nuevas instalaciones superan los 32 mil metros cuadrados y forma parte de la inversión de modernización que realiza el Gestor Interesado en esta terminal aérea. Enio Cubillo Director General de Aviación Civil manifiesta que, "toda lo anterior forma parte de la ejecución de inversiones del Consejo Técnico de Aviación Civil (CETAC) y la Dirección General de Aviación Civil (DGAC), a través del Gestor Interesado".

Esta nueva rampa cuenta con todas las facilidades para la Industria aeronáutica en general, proyectando además la construcción de una moderna terminal que brindará mayor comodidad a los usuarios nacionales y extranjeros que a diario utilizan los servicios, para trasladarse a diferentes destinos en el territorio nacional.

Esto viene a complementar los esfuerzos que realizan el CETAC y la Dirección General de Aviación Civil con recursos propios, en el mejoramiento de las condiciones de operación en los aeródromos locales, en beneficio del país.



